



ERICH JAEGER

Electrifying Ideas



Einfach härter im Nehmen –

Die Euro-6-Spiralleitung!

Neue EU-Richtlinien schaffen neue Herausforderungen. ERICH JAEGER hat schon heute darauf reagiert und geht mit der Euro-6-Spiralleitung auf „Nummer sicher“!

Die neuen Euro-6-Motoren führen in Verbindung mit Windleitblechen und aerodynamischen Bauteilen zu erhöhten Temperaturen. Durch den nahezu geschlossenen Bereich zwischen Zugfahrzeug und Anhänger, entsteht ein Sog, der die Temperatur auf über 100 °C ansteigen lässt.

Durch die nun deutlich höhere Wärmeentwicklung als bei konventionellen Fahrzeugen steigen auch die Ansprüche an die Temperaturbeständigkeit der elektrischen Verkabelung.

Vor diesem Hintergrund hat ERICH JAEGER die Euro-6-Spiralleitung entwickelt. Durch langjährige Erfahrung in Kombination mit fortschrittlicher Kunststofftechnologie und einzigartigen Produktionsverfahren ist es gelungen, die Spiralleitungen selbst bei Temperaturen bis zu 125 °C flexibel und formstabil zu halten.

www.erich-jaeger.com

